

## Plt. Gubsu dan Ketua DPRD-SU Akan Hadiri Milad ke 103 Muhammadiyah

Rabu, 24-10-2012



**Medan, 24 Oktober 2012** – Plt Gubernur Sumatera Utara **Gatot Pujonugroho** dan Ketua DPRD SU **Saleh Bangun** pujian kinerja Muhammadiyah dalam peran sertanya membangun bangsa dan negara. Dua pejabat teras Sumatera Utara itu

menjelaskan itu saat Panitia Milad ke-103 Muhammadiyah Sumut, melaporkan rangkaian kegiatan yang diselenggarakan di Medan.

Plt Gubernur Sumatera Utara mengakui bahwa Muhammadiyah sebagai sebuah organisasi yang besar sudah memberikan kontribusi bagi bangsa dan negara. Namun demikian, kontribusi konkrit itu harus dilakukan terus dalam mengawal perkembangan bangsa dan negara ke depan.

Kata Gatot, ia prihatin dengan berbagai perkembangan bangsa saat ini dimana banyak peristiwa yang sangat menyedihkan. Disebutkan, geng motor, narkoba, tawuran antar pelajar dan masyarakat. Dalam hal ini, diharapkan peran Muhammadiyah, tegas Gatot.

Sementara itu, Ketua DPRD Sumatera Utara H. Saleh Bangun dan Wakil Ketua DPRDSU, H. Kamaluddin Harahap dalam arahannya berharap agar kegiatan milad yang dilakukan ormas Islam terbesar itu dapat berlangsung dengan baik dan lancar.

Kata Saleh Bangun, Muhammadiyah dikenal sebagai sebuah organisasi yang besar dan memiliki

berbagai amal usaha, baik pendidikan, kesehatan dan amal usaha sosial. “ Kita berharap Muhammadiyah di usianya yang ke-103 dapat lebih eksis dan terus meningkatkan kiprahnya ditengah masyarakat,” harap Saleh Bangun.

Ketua Panitia Milad Muhammadiyah, Drs. Hosen Hutagalung MA bersama Korbid Pustaka dan Informasi, Drs Mario Kasduri menjelaskan itu kepada wartawan, Rabu (24/10). Jelasnya, dua pejabat Sumatera Utara merespon positif rangkaian acara milad Muhammadiyah itu. Keduanya juga berjanji akan menghadirinya. Kata Hosen Hutagalung, puncak kegiatan milad ke-103 Muhammadiyah di Sumatera Utara akan berlangsung di Hotel Madani Medan, Kamis (15/11).

Rangkaian kegiatan milad Muhammadiyah Sumatera Utara di Medan, antara lain, pertandingan olahraga (bulutangkis), Muhammadiyah “Peduli” Donor Darah kerjasama dengan Palang Merah Indonesia (PMI), gerak jalan sehat warga Muhammadiyah, Lomba Cabang dan Ranting Terbaik se-Sumatera Utara dan Penulisan sejarah cabang dan ranting Muhammadiyah se-Sumatera Utara.

Drs. Hosen Hutagalung, bersamaan dengan resepsi Milad ke-104 itu, diharapkan hadir unsur pimpinan daerah Provinsi Sumatera Utara, tokoh masyarakat juga Ketua Pimpinan Pusat Muhammadiyah. Disampaikan, tema milad Muhamadiyah tahun ini adalah, “ Sang Surya Tiada Henti Menyinari Negeri”

\*\*\* *shd-mpi-su*